

# ばななぐみだより

令和5年7月21日  
社会福祉法人まほろば湊こども園

暑い暑い夏がやってきました。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかり休息を取りながら、体の変化に気をつけつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。

からべん



紫キャベツの色水遊び



プール遊び

たのしいがいっぱい！！

かき氷パーティー

ピザパーティー



夏ならではの楽しいことをたくさん計画しました。こどもたちは毎日わくわくしていて「今日はなに？」と聞いていたので、【楽しいこといっぱいカレンダー】を作りました。それからは「今日は〇日だからあと〇回寝たら…♡」と指折り数えて、期待に胸を膨らませていました。これからも、楽しいことをいっぱい体験していけるようにしたいです。

## お友だちと仲良くするにはどうしたらいいかな？

友だちと遊ぶ事が楽しく、気の合うお友だちと関わる時間がどんどん増えていきます。しかし、楽しい時間に比例して自分の思いが通らない場面も増えてきました。そんな時に相手のお友だちと自分の感情に折り合いをつけることができずにぶつかり、最後には「先生に言うから！」と言い合う姿があり、お互いで解決をすることがまだ難しいです。でも、そのぶつかり合いを重ねる中で少しずつ相手の立場になって考える力もついていきます。

体も大きく成長しますが、「心の育ち」も見守っていききたいと思います。

